



「昭和時代」と「少女時代」  
 メイクもOK。さあデビューよ!

# きらめき

KIRAMEKI



スレンダーな美女グループ「少女時代」のステージ。この後、他からの出演オフアは、まだない。

きらめき敬老祭で職員による「昭和時代」と「少女時代」がデビュー!  
 この日のために練習を重ねてきたメンバー。男子による「少女時代」のメンバーは練習後衣装を買いに衣料品店へ行ったそう。  
 きゃっきゃ・言いながら自分たちの好みの衣装を選んでいる姿はあまり想像したくない。衣装もばっちり、メイクも、もちろんダンスもばっちり。皆さんが楽しめたのはいうまでもありません。



## 敬老祭



台風一過の気持ちいい秋晴れの下、松浦市の「道の駅」周辺の散策を楽しみました。



海に面したこの場所はロケーションも素晴らしく、しばし秋のひと時を満喫しました。



## すきり

べくがんばりました。



施設のそばの道路が非常事態に!  
 夏の天気の良い条件が良かったのかカズラが今までになく伸び放題。歩道も覆い隠し車道にまでその勢力を伸ばしている。  
 そこで我ら白十字会グループの社会貢献精神がムクムクと頭をもたげる。白十字会は平成21年よりCSR(企業の社会的責任)に取り組んでおり社会貢献もその一環。  
 勤務終了後、ほぼ当日の勤務者全員で除草作業に取り掛かった。4台の草刈り機とフェンスにからまったカズラを地道にとっていく作業。夕暮れで涼しくなったとはいえまだまだ汗が落ちる。  
 それでも1時間ほどで見違えるようにスッキリした道路を見て気持ちもスッキリ。そしてあらためてチームワークの大切さを実感した夕暮れとなった。

今年も盛りだくさん! 秋のおまつり!

**11月10日(土)**

10時~15時  
 喫茶・軽食コーナー/バザー/野菜・焼き芋・手作り団子販売  
 作品展示/作品制作体験/お点前ステージなど

お問い合わせの上お越しください!

平戸新八景を歩く

**ひらど ツーデー ウォーク**

30km 頑張りました!

林隊長(右)を筆頭に完歩しました!

うなだれているように見えるのは気のせいです



お隣の特養「虹の里」さんにも協力して頂きその数約40名。と〜ってもはかどりました。

生月島をめぐる「ひらど」ツーデーウォークに参加したのは介護職、理学療法士、ケアマネ、設備管理の男子4名。目的は「自分探し」。30kmという長い道のりの中で果たして「自分」は見つかったのか...



目を細めて...



ご入所の高増様のひ孫さんが、おじいちゃんに踊りを披露。なかなか見ることができない晴れの舞台をキラメキで実現。おじいちゃんも艶やかな舞いと、ひ孫さんの成長ぶりに目を細めていらっしゃいました。いい敬老祝にもなったようです。

余暇時間を使って趣味の作品作りに取り組みされている春本様。その温かい作品をお借りし癒しの空間を作りました。

1階廊下にてご覧ください

素敵な作品で和みの空間に

第5回 白十字会カルチャークラブ作品展

場所 ◆ アルカスSASEBO  
 期日 ◆ 10月15日~21日

白十字会グループの通所(デイケア・デイサービス)ご利用者の力作を是非見に来てください!

